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第48回例会 №436月19日㈮

　皆さんこんにちは。本年度第 48 回例会、いよ
いよ最後の昼例会です。あとは来週の最終例会を
残すのみとなりました。
　皆様のあたたかいお心のおかげで一年間やって
くることができました。ほんとうにありがとうご
ざいました。勿論牧野幹事には言わずもがなです。
　さて今日は何だかチンドンヤみたいな格好で
すが下に着ているのはアート・Ｔシャツです。
………と言いながら上着を脱いでモデルのように
一回転して皆に見せる………。
　前にお話ししたアメリカのキース・ヘリングと
いうアーティストの作品がプリントされています。
地下鉄の落書きから有名になった人で今ではアメ
リカの現代アートを代表する一人となりました。
　ニューヨーク近代美術館とユニクロが提携して
できたものですがいろいろな有名アーティストの
ものがあります。
　今日のお客様の高田 RAC の瀬川さんはさすがに
一目見て『あ ヘリング！いいですね。似合ってま
すよ。』と言ってくれました。勿論お世辞というの
はわかっているんですが一寸うれしかったですね。
　今日は私がなぜこんなのを着てきたのかと言い
ますと、前にもお話したように現代アート、美術
というものがこんなに身近にそして誰にでも手の
届くところにある時代になりました。
　皆様にはぜひそれらを使うなり身近に置くなり

楽しんで頂き心豊かな生活を送って頂けましたら
と思います。どうぞよろしくお願い致します。

出席率　100%

永井真伊君・瀬川由樹子君（高田 RAC 会長・幹事）

大谷光夫君（６/18 ㈮糸魚川 RC ガバナー補佐公
式訪問）
髙坂光一君・牧野章一君（６/18 ㈮地区青少年奉
仕委員会新旧引継会）

親睦委員会―６/26 最終例会のご案内

髙橋隆二君―転勤の御挨拶

配　布：週報№ 42、ロータリー手帳
回　覧： 伝統芸能の祭典、小林古径記念美術館コ

レクション展　各パンフ
報　告：国際大会バナーの紹介

会長挨拶会長挨拶 齋藤　尚明齋藤　尚明

出 席 報 告

＜SAA＞遠藤　巌君
　今年度会長方針に基づき「友情を深
め合い、ロータリーを楽しく」を基本
に楽しい例会になるよう、会長幹事、

及び関連委員会と連携を密にして運営をしてまい
りました。
　「親睦と奉仕」をロータリーの基本理念とし、会
員同士が親睦を深め、楽しくコミュニケーション
の出来る場所の一つが例会場でもあるし、特に食
事の時間も大切な親睦の時間と捉え、和やかに談

クラブフォーラム その２

ビ ジ タ ー

メイクアップ

委 員 会 報 告

会員インフォメーション

幹 事 報 告
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笑する時間を十分確保出来るように時間配分に気
を配って頂きました。一年間会長幹事はじめ、皆
様方に大変ご協力頂きまして有難うございました。

＜クラブ奉仕A＞水上喜芳君
　今年度クラブ奉仕 A 委員長として、
目標としましたのは、会員増強と IM
開催ホストクラブとしてのミッション

を果たすことでした。
会員増強について結果的には、私の推薦者は他ク
ラブに加入し力になりませんでしたが会員増強委
員会の皆さんに頑張って頂き、53 名から 64 名と
実質 11 名 20％増と大幅な会員増強が達成できた
と思っています。
　また、IM については全体のまとめ役として、
クラブ内の各担当委員会に、ご協力を頂き、また
大谷ガバナー補佐指導のもと参加他クラブからも
評価される IM 開催になったと思っています。
　一年間大変ありがとうございました。

＜職業分類・会員選考・ロータリー情
報委員会＞遠藤　巌君
　職業分類については、会員増強に資
するために、シティホテル、と電気通

信工事、の二つの分類を増やしました。
　会員選考につきましては、今年度会員増強委員
会より、９名のカードを受理いたしました、いず
れの皆様もロータリアンとして素晴らしい人格の
方達であると選考いたしました。
　ロータリー情報につきましては、新会員の８名
の皆様とその奥様、会長幹事、関係委員会の皆様、
総勢 21 名の方にお集まり頂き、家族会合（ファ
イヤーサイドミーティング）を開催しロータリー
について理解を深めて頂きました。

＜クラブ奉仕B＞本山秀樹君
　“友情を深め合い、ロータリーを楽
しく”の齋藤会長方針のもと、2014
～ 2015 クラブ奉仕 B に関係する合同

委員会を昨年６月 11 日に開催し、齋藤クラブ会
長の事業計画、方針について説明をしました。以
後これと言った活動がなかったのですが６月 18
日に合同委員会を開催し齋藤年度の反省会をおこ
ないました。それぞれの委員会で活発に活動して
いただいことに感謝申し上げます。

＜親睦委員会＞斉藤光雄君代読
　今年度の運営方針である「友情を深
め合い、ロータリーを楽しく！」を目
標に委員会運営に努めてまいりまし

た。委員会メンバーは、副委員長には斉藤光雄さ

ん、委員には野崎孝則さん、佐藤　信さん、佐藤
信明さん、山本　智さん、箕輪賢一さん、棚橋博
史さん、霜村　浩さん、伴　長門さん、新井徳幸
さんの 11 名で、年６回の親睦例会および毎月第
二例会日の慶事のお祝い、さらには例会時にお
ける SAA のサポートに努めてまいりました。特
に今年度は「第７分区 IM」、「高田東および新井
RC 合同例会」の懇親会運営、さらには例会時に
おける「お客様の紹介」など連携をはかりながら
取組むことができました。各親睦行事に多数のご
出席をいただきましたこと会員各位に感謝申し上
げ、報告とさせていただきます。

＜広報・会報・雑誌委員会＞小柳勝司君
　１． 週報は１ヶ月毎の担当別とし滞

りなく配布できた。
　２．昨年９月の IM の報告冊子もい

　　　いものができたと思う。
　３． 反省として、ロータリーの友への関わりが

できなかった。
　　　次年度にお願いしたいと思います。

　強力な委員の方々と、事務局のサポートのおか
げで無事一年間を終わるとこがでしました。あり
がとうございました。

＜職業奉仕委員会＞羽深元悟君
　職業奉仕委員会は田中正人さん、大
島精次さん、稲田善昭さん、笠谷吉春
さん、髙橋隆二さんと羽深元悟でした。

本年度の引く方針『ロータリーはあなた自身から』
に基づき、ロータリーの基本理念の一つである職
業奉仕の精神を追求する。
　１．職業奉仕月間に卓話の実施
　２．医師会館での健康診断実施
　３．SAA と連携し『四つのテスト』を唱和
　４． 職場訪問を４月に『本山浄興寺』、６月に『あ

すとぴあ高田』を訪問見学できました。

＜社会奉仕委員会＞羽深耕時君
　１． クリーンアップ活動の実施　平

成 27 年７月５日㈯
　２．職場の発達障害を考える会への

　　　支援
　３． ロータリーの日　10 月 12 日（ロータリー

デー）への積極的参加
　　　（山古志にて植樹・昼食・闘牛場見学）
　４． 社会奉仕活動を推進し、地区補助金 DDF

の申請を行い高田公園に枝垂桜の植樹を
行う（環境保全 Co2 の削減）11 月 28 日㈮
14：00 より


